

BOLETÍN DE PRENSA No. 150 ->>

Educación a distancia uno de los retos que debe cumplir la Universidad Autónoma para ampliar sus horizontes académicos.

Con paso firme avanza la Institución en la elaboración de programas en línea, para asegurar la calidad de la educación.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes prepara nuevos programas de posgrados en línea, dando pasos firmes hacia la educación a distancia y manteniendo la calidad de sus programas educativos, así lo señaló Guadalupe Valdés Reyes, jefa del departamento de Apoyo al Posgrado.

Explicó que el rector de la Máxima Casa de Estudios en el estado, Mario Andrade Cervantes, ha impulsado de manera decidida los proyectos que le permitan a la UAA incursionar de manera exitosa en el desarrollo de programa en línea, apoyando los esfuerzos de los diversos centros académicos para ir ampliando la oferta de posgrados bajo dicha modalidad.

Para ello se ha creado un comité académico y administrativo que trabaja de manera conjunta para desarrollar estos programas educativos que permitan a la Universidad presentar mayores propuestas de educación a distancia, especialmente para los profesionistas que trabajan y no tienen el tiempo para dedicar a un programa escolarizado.

Valdés Reyes aseguró que los programas de educación a distancia, por lo menos en el caso de la UAA, ofrecen la misma calidad que cualquiera de sus programas escolarizados y se buscará por ello también el reconocimiento del CPONACYT para dichos posgrados.

Comentó que actualmente la UAA cuenta con una maestría en línea en el ámbito de la rea habilitación visual, en donde se ha logrado concentrar a profesionistas en optometría de diferentes partes del país en un posgrado profesionalizante.

Valdés Reyes mencionó también que desde hace algunos años, la Universidad Autónoma de Aguascalientes, en conjunto con la Universidad de San Luis Argentina, tiene un programa de especialidad sobre las Tecnologías de la Información y la Comunicación, el cual ha sido muy exitoso, y ha logrado un posicionamiento importante.

La jefa del departamento de Apoyo al Posgrado señaló que actualmente se preparan nuevos programas académicos para implementar en la oferta educativa de posgrados de la UAA que actualmente se encuentran en la fase de elaboración de lineamientos, reglamentos y procesos de trámites administrativos.

Y adelantó que serán una maestría y una especialidad profesionalizante, además de que a la par se trabaja en otro programa en conjunto con una universidad extranjera lo cual da cumplimiento al objetivo de internacionalización de la Universidad en todas sus áreas.

